

お芋ほりをしたよ♪

地域の方と芋ほりをしました！
 いろんな形のお芋がたくさんとれました。
 とっても甘くて、
 おいしいお芋でした♪



いい形！

親子遠足があったよ♪

今年は大分農業文化公園に行きました。
 『木の妖精さん』を探したり、自分の子どものイメージの木を見つけたりしながら、自然の中でたくさん遊びました。



ここにいるかな？

木の妖精さんにはこんな目玉がついているよ！

お買い物ごっこ楽しかったよ♪

今年度もコロナ感染拡大防止のため、バザーを縮小して、在園児と未就園児とその保護者を対象にお買い物ごっこをしました。年長組はお店屋さんにも挑戦しました！園児のお店も保護者のお店も大盛況!!



いらっしゃいませー!!

どっちが似合う？

秋の宝探し (一年生との交流)

一緒に拾いに行ったどんぐりなどを使って、一年生がゲームや品物を作って、招待してくれました。かわいい品物や面白いゲームに大興奮でした!!



どれにしようかな？

こうするんだよ！

たくさん頑張った 生活発表会!!

12月に行われた生活発表会では、みんなで力を合わせて頑張りました。年長組は、絵描き歌やマジック、縄跳びなどいろいろなかくし芸も披露しましたよ！劇遊びでは年長組はスイミーを、年少組は『11びきのねこ』をそれぞれ体いっぱい表現しました。



おおきなマグロを追い出した!!

にゃー!! =^_^=

~2学期終業式~



園長サンタさんからクリスマスプレゼント☆彡

2学期も楽しいことがたくさんありました!!
 いろんなことができるようになり、また一つ大きくなった子どもたちです。
 3学期も楽しみです!!!!